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＜前回の記録＞ 

第 2814回 令和 5年 4月 6日 木曜日 

会長エレクト卓話  三原慎也会長エレクト 

 

司 会 進 行 大川達也副 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 小笠原正道クラブ奉仕委員 

「四つのテスト」唱和 

4 月 の お 祝 山下友幸親睦委員長 

会員誕生日 

13 日 小笠原正道会員 17 日 前田伊三夫会員 

29 日 森下 光会員 

結婚記念日 

 2 日 三原慎也・早苗ご夫妻 

17 日 村土時男・芳兄ご夫妻 

21 日 河合和也・幸ご夫妻 

1 分間スピーチ 河合和也会員 

 今日は結婚記念日を祝って頂き、ありがとうござ

います。結婚して 16 年になります。こうやってロー

タリーでお祝して頂くので、結婚記念日を忘れるこ

とがなくなりました。今後も夫婦で頑張っていきた

いと思います。ありがとうございました。 

新会員入会式 水上成樹会長 

新会員紹介 

徐 飛君 

 

事業所：中華料理 郡華園 

地位：店主 

職業分類：中華料理 

趣味：書道・旅行 

・今日から入会させて頂き、ありがとうございまし

た。分からないこともたくさんあると思いますが

今後共宜しくお願い致します。 

平岩あゆみ君 

 

事業所：㈱FLAT 

地位：営業部長 

職業分類：不動産業 

趣味：旅行 

・入会させて頂き、ありがとうございます。郡上に

帰ってきて 4 年目になります。不動産の仕事では、

今まで賃貸の方をやってきたので、売買の方はまだ

まだ勉強しながらの毎日です。本日から宜しくお願

い致します。 

＜次回の予定＞ 

第 2816 回 令和 5 年 4 月 20 日 第 3 木曜日 

       アッセンブリー 

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2815 回 令和 5 年 4 月 13 日 第 2 木曜日 

  長期計画全体会議  西村 肇会員 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 



出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

ニコＢＯ Ｘ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・徐飛さん、平岩あゆみさん、入会大歓迎します。

三原君、お疲れ様です。       水上成樹 

・新入会員 平岩さん、徐飛さん、入会おめでとう

ございます。どうぞ宜しくお願いします。三原会

員、卓話宜しくお願いします。   野田三津雄 

・本日より宜しくお願い致します。 

徐飛・平岩あゆみ 

・新入会員 平岩さん、徐飛さん、今日から宜しく

お願いします。           村井裕孝 

・本日は固い話になりますが宜しくお願いします。 

                   三原慎也 

・誕生日のお祝をありがとう。 

             小笠原正道・森下 光 

・結婚記念日のお祝をありがとう。 

田中義久・三原慎也・村土時男・河合和也 

・徐飛会員、平岩あゆみ会員、入会おめでとうござ

います。三原会員、卓話宜しくお願い致します。 

遠藤一史・平岩憲政・岩出明喜・可児一彦 

國田大雄・松本英樹・松森 薫・森下 光 

村土時男・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

西村 肇・信田清久・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・霜野賢一・竹内巧治 

和田英人・渡邉 剛・山下友幸 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・ガバナーエレクト事務所より PETS 資料 

・ガバナーエレクト事務所より自家用車用駐車場と

駐車許可証について 

・RI 日本事務局より 2023 年 4 月「環境月間」リソ

ースのご案内 

・米山梅吉記念館より賛助会ご入会のお願い 

・各務原 RC よりクラブ対抗親睦ゴルフ大会表彰式の

件 

・関中央、美濃加茂 各 RC より例会変更・休会のお

知らせ 

・4 月 RI レート 1 ドル＝133 円 

＜拝受＞ 

・関中央 RC より週報 

委員会報 告 山下友幸親睦委員長 

・親睦旅行のお知らせ 

ＩＤＭ報 告 田中義久会員 

 今回のテーマはニコ BOX でした。自分も、どうい

うものか分からないところがあったので大変勉強に

なりました。そもそも、ニコ BOX は罰金箱でしたが、

昭和 11 年に大阪の RC の方が、お祝い事があった時

に、その大きさに応じて箱にお金を入れたらどうか

ということで始り、全国的に広まったそうです。ニ

コ BOX はクラブの貴重な資金でもあるので、有意義

な使い方を考えていけたらいいというお話でした。 

 

会長の時間 水上成樹会長 

 

皆さん、こんにちは。新会員の

徐飛さん、平岩さん、入会を歓迎

します。本当にありがとうござい

ます。女性会員は、私が入会する

前、約 20 年前に私の母が入っていて、それ以来

20 年ぶりということになります。分からないこと

がたくさんあると思いますが、順番に慣れていっ

て下さい。 

 それから、4 月 23 日に金沢の方へ日帰り旅行を

予定していますので、大勢の方に参加して頂ける

と幸いです。どうぞよろしくお願い致します。 

 

会長エレクト卓話 三原慎也会長エレクト 

 

 先日、会長エレクト研修セミナ

ーに参加して、修了証書を頂いて

参りました。来年度の RI 会長、地

区のガバナーの方針が出ましたの

で、それをこの場で報告させて頂きます。 

 2023-24 年度の RI 会長はゴードン R・マッキナリ

ーさんという方です。マッキナリーさんは、スコ

ットランドのサウスクイーンズフェリーRC所属で、

エディンバラの国立高校や大学を卒業しまして、

歯医者さんを経営してる方です。 26 歳でロータ

リーに入会して、グレートブリテン及びアイルラ

ンドの国際ロータリーの会長、副会長などもされ

た方です。この方の来年度の方針として「世界に

希望を生み出そう」というテーマを掲げられてい

ます。世界に希望を生み出そうということで、こ

ういうことを言われました。「世界に希望を生み

出そう。これがロータリーの世界に変化をもたら

す方法です。新型コロナウイルスの流行の結果と

して、これまで以上に多くの人々が傷ついていま

す。多くの人が身近な人を失ったり、社会的繋が

りを断たれたりしています。分裂が広がり、繋が

る機会が失われています。最も傷ついている世代

の一つが、教育や対人スキルを身に付ける機会が

妨げられた子供や若者です。更に悪いことに、世

界の多くの地域では助けを求めること、特にメン

タルヘルスの助けを求めることは弱さであると考

えられています。しかし、真実から目を背けるこ

とはできません。自分の弱さを認め、すべての答

えを知っているわけではないと認めるのは勇気が

いることです。助けを求めることは勇気のある行

動であり、幸せの道を求めることは、更に勇気を

要することです。」あと最後に、「ロータリーは、

平和、機会、生きる価値のある未来の土台を築い

ています。ロータリーは、より平和でより希望の

ある世界を築く手助けをすることができます。あ

らゆる地域から、ロータリーのリーダーである皆

さんに、世界に希望を生み出すよう、心からお願

いします。」という言葉で締めくくられました。 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

34 名 31 名 3 名 34 名 94.4％ 



来年の国際ロータリーのテーマが決まり、それ

に伴い、この第 2630 地区の篠原次期ガバナーの方

針も決定されました。テーマは「奉仕の心を未来

へつなげよう」です。篠原さんの言葉を紹介しま

す。「私のガバナーとしての地区方針は、奉仕の

心を未来へつなげようです。日本のロータリーは

例会を共に大切にしています。入りて学び出でて

奉仕せよ。例会の場で奉仕の理念を学び、外では

奉仕の実践を、であります。日本には素晴らしい

地域があって、ロータリーがあって、ロータリア

ンがいます。例会で多くのことを学び、奉仕の心

を磨き、奉仕の実践として奉仕の心を多くの人た

ちに繋げていくことで奉仕の輪が広がり、未来社

会の発展、多くは世界の発展、世界平和に貢献で

きるようになるでしょう。私たちが未来のために

共に行動しようではありませんか。日本のロータ

リーは、職業奉仕、四つのテスト、ロータリーの

目的、例会を重視してきました。そしてロータリ

ーの二つの公式標語“超我の奉仕”は、ボランテ

ィアの哲学を表しています。そしてもう一つ“最

もよく奉仕する者、最も多く報いられる”。経営

とは人間の奉仕の科学であります。その仲間に最

も奉仕する者が、最も多く報いられます。最後に、

ロータリーは社会貢献する世界的な団体として、

日本で大切にされてきたロータリー観とロータリ

アン同士の親睦を基盤に、立派なロータリーを育

てながら、価値のある奉仕活動を通じて立派なロ

ータリアンを育てることも大切であります。ロー

タリーは、親睦、学び、成長、奉仕です。」と、

このように語られました。 

あと、地区の活動方針の強調事項として、篠原

さんが次のことを言われました。例会はロータリ

ーの活動を支えるうえで重要な場ととらえ、有意

義な例会開催を行ない、積極的な出席をお願いす

る。奉仕プロジェクトはクラブの強化につながり、

公共イメージの向上に寄与する。My Rotary では

多くの情報が得られるため、登録率 50%目指す。

以上のことを言われました。私も My Rotary をも

う一回見直しましたら、ログインのパスコードが

ちょっと分からず、何回かやり直して My Rotary

にまた入れるようになりました。あと、ロータリ

ーでは 2023-24 年度の目標として、「私たちの世

界で地域で、そして私たちの中で持続可能な良い

変化を生むために、人々が手を取り合って行動す

る世界を目指します」という行動目標が掲げられ、

それに対して四つの行動計画も出ております。よ

り大きなインパクトをもたらす。参加者の基盤を

広げる。参加者の積極的な関わりを促進する。適

応能力を高める。この四つの優先事項が出されて

います。それから、今世界中で言われている、D.E.I

と呼ばれていますが、多様性、公平さ、インクル

ージョンの行動規範ということで、100 か国以上

にいるロータリアンの規範ということで出ていま

す。他者を尊重する言葉を使うとか、温かく迎え

入れる環境を助長する、多様性を重んじる、とい

うようなことが国際ロータリーの方で言われてい

ます。 

国際ロータリー、地区の来年度の目標は以上の

ようになっています。あとは篠原次期ガバナーの

方から、2023 年度の地区大会を 11 月 17、18 日に

行うので、是非多数の会員の方に参加して頂きた

いと言われました。その後、各委員会からのお話

がありました。ロータリーの歴史から色々なこと

を教えて頂きました。ここで一番重要なことは会

員増強ということで、委員長の方から増強をお願

いされました。また来月には会員増強セミナーが

ありますので、それに出席して会員増強に励んで

いきたいと思います。 

このセミナーに出席して、私の次年度の思いと

しては、親睦と例会に力を入れて一年間やってい

きたいと思っています。IM もあるので、それにも

全力で取り組みながら、親睦を深めて会員を増や

していきたいと考えています。皆さんもお忙しい

と思いますが、ご協力をお願いします。 

ありがとうございました。 


